

Policía Marítima de Iquique refuerza seguridad en caletas con patrullaje nocturno preventivo

En el marco del Plan Caletas, la Policía Marítima de Iquique, junto con el Grupo de Respuesta Inmediata y un binomio canino, realizó un patrullaje nocturno preventivo desde caleta Riquelme hasta caleta Los Verdes, verificando el cumplimiento de la normativa legal vigente.

En un esfuerzo por reforzar la seguridad y el cumplimiento de la normativa en las zonas costeras de Iquique, la Policía Marítima llevó a cabo un patrullaje nocturno preventivo en el marco del Plan Caletas. Este operativo, que contó con la colaboración del Grupo de Respuesta Inmediata y

un binomio canino, se desarrolló desde caleta Riquelme hasta caleta Los Verdes.

El patrullaje nocturno, realizado con el objetivo de garantizar la seguridad de los pescadores, turistas y residentes de las caletas, se centró en la verificación del cumplimiento de la normativa

legal vigente en estas áreas. Durante el operativo, se realizaron inspecciones de embarcaciones, controles de identidad y revisiones de seguridad en las instalaciones costeras.

El Capitán de Puerto de Iquique, destacó la importancia de estos patrullajes para mantener la

seguridad y el orden en las zonas costeras. "El Plan Caletas busca asegurar que todas las actividades realizadas en nuestras caletas se lleven a cabo de manera legal y segura. La colaboración con el Grupo de Respuesta Inmediata y el binomio canino nos permite actuar de manera eficiente y efectiva para prevenir cualquier tipo de infracción o situación de riesgo", señaló.

El binomio canino, compuesto por un perro especializado y su guía, jugó un papel crucial en la detección de sustancias ilegales y en la revisión de áreas de difícil acceso. Esta unidad ha demostrado ser una herramienta invaluable en la prevención y control de actividades ilícitas en las zonas costeras. Durante el patrullaje, se verificaron un total de 25 embarcaciones, asegurándose de que todas cumplieran con las normativas de seguridad y documentación requerida.

Además, se realizaron controles de identidad a 50 personas, confirmando que no hubiera individuos con órdenes de detención pendientes o involucrados en actividades ilegales.

El Plan Caletas es una iniciativa de largo alcance que busca no solo reforzar la seguridad, sino también promover una cultura de cumplimiento y respeto por las leyes marítimas. Este tipo de operativos nocturnos son esenciales para disuadir conductas ilegales y garantizar que las caletas sean espacios seguros para todos sus usuarios.

Los residentes y pescadores de las caletas Riquelme y Los Verdes han expresado su apoyo a estas medidas, destacando la tranquilidad que brindan estos patrullajes. "Es importante que se mantenga la vigilancia y se hagan estos controles. Nos sentimos más seguros sabiendo que hay

presencia policial y que se está cuidando el orden en nuestras caletas", comentó un residente de la caleta

La Policía Marítima de Iquique reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de las comunidades costeras. "Continuaremos realizando estos patrullajes y trabajando en conjunto con otras unidades para asegurar que nuestras caletas sean lugares seguros y ordenados", concluyeron. Este tipo de operativos seguirán realizándose de manera regular, como parte del esfuerzo continuo por mantener la seguridad y el orden en las caletas de Iquique. La colaboración entre la Policía Marítima, el Grupo de Respuesta Inmediata y el binomio canino es un ejemplo de cómo el trabajo conjunto puede generar resultados positivos y mejorar la calidad de vida en las comunidades costeras.

